
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

■ 埼玉県立岩槻高等学校 水石佐和子先生 

 

 

 本日は、埼玉県立岩槻高等学校 水石 

佐和子先生、ようこそいらっしゃいまし

た。日頃はフランスからの来日学生タ

リータが大変お世話になっております。

後程、タリータの学校生活での一面をお

聞きできるかと楽しみにしております。 

 今年度も残り3回となりました。一年を

振り返って各担当理事についてお話しします。先ずはクラブ管理運営委員

会の奥津雅史担当理事ですが、前年度初めてこの委員会の理事を務めて今

年度も引き続きお願いしたのですが、その経験を活かして最も忙しいと言

えるこの委員会を切り盛りして頂きました。特に新年例会の大相撲観戦で

はチケットが入手困難であきらめざるを得ない時に、奥津さんの活躍に

よって窮地を救って頂き、その事が忘れられません。本当にありがとうご

ざいました。 

 会員増強委員会 阿津沢清担当理事には新会員を5名も増強して頂きま

した。近年では有り得ない数だと思います。クラブ活性化に向けた、大き

な原動力を与えてくれた立役者だと思っています。素晴らしい活躍をあり

がとうございました。 

 公共イメージ委員会 清水常三担当理事にはクラブの奉仕活動を「産経

新聞」、「埼玉新聞」、「ロータリーの友」、「ガバナー月信」に投稿し

て頂き載せることができました。岩槻東RCを宣伝できた素晴らしい広報活

動をありがとうございました。 

 奉仕プロジェクト委員会 遠藤光治担当理事には激務である社会奉仕活

動をそつなくこなして頂きました。特に印象に残るのは「児童養護施設い

わつき」での移動動物園です。本当にありがとうございました。 

 青少年奉仕委員会 藤田恵子担当理事には稲山君とタリータの青少年交

換事業において、藤田さんの献身的な努力がなかったら今日まで来られな

かったです。大変な思いもされてきたとも耳にして本当に心苦しく、申し

訳なく思っております。ここまで無事に今回の青少年交換事業を導いて頂

けた事を心から感謝致します。 

 最後に、ロータリー財団・米山委員会 橋本かほる担当理事には寄付を

募る、いわゆるお金を集めるという嫌な委員会であったと思います。大変

な思いも多かったと思いますが、結果としてはロータリー財団も米山も地

区目標100％を達成して頂きました。ありがとうございました。 

 今年度、藤田さんと橋本さんには初めての理事を経験して頂きました。

大変な役目だったと思いますが、どちらも大活躍で素晴らしい結果に導い

会長挨拶 丹野寿明会長 

第39例会 2018年6月19日発行 

丹野年度(2017～2018) 

岩槻東ロータリークラブ週報 国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第39例会 6月8日(火) 1804号 
会 場 市民会館いわつき 301 
点 鐘 12:30 

テーマ タリータ・マリーナ卓話 
 県立岩槻高校担任教師卓話  
担 当 青少年奉仕委員会 

本日の例会 
第1805例会 6月19日(火) 

会   場 市民会館いわつき 301 
点   鐘 12:30 

担   当 会長・幹事 
 

斉   唱 四つのテスト･ロータリー

 の目的･我等の生業 

ご来客紹介 丹野 寿明会長  

会 長 挨 拶 丹野 寿明会長  

幹 事 報 告 山崎 和雄幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

例会テーマ 担当理事1年間の報告 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿例会委員長 

次回例会案内 
第1806例会 6月24日(日) 

会   場 明治記念館 若竹の間 

例会テーマ 丹野寿明年度最終 

 例会 

集   合 岩槻駅西口 14:30 
 (大型バスにて移動) 

担   当 会長・幹事 

お客様紹介 
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幹事報告 山崎和雄幹事 

 てくれました。このお二人に皆様の評価をいただけれ

ば幸いと思っております。 

また各理事の下にある小委員会の委員長をはじめ各

委員、皆様の一丸となった力添えがあったからこその

結果です。時間の都合上、担当理事のみのご紹介とな

りました事をお詫び申し上げます。そして私の気持ち

は皆様への感謝でいっぱいです。本当にありがとうご

ざいました。 

 

 

1. 米山記念奨学会より

中里仁会員に米山功

労者3回目の表彰状と

領 収 書 が 届 き ま し

た。(前回渡せなかっ

た為) 

2. 地区より植樹に関す

るアンケートが届きました。 遠藤理事にお願い

します。 

3. 次年度関係 

➀ 7/28ロータリー財団部門セミナー 

PM13:00受付 

 パレスホテル大宮  4F ローズルーム  

 

 

◆清水常三公共イメージ委員会担当理事  

公共イメージ委員会よ

り、丹野年度、最後の報告

をさせて頂きます。 

 日本と世界を結ぶ、ロー

タリー米山記念奨学会財団

設立50周年記念に際しまし

て、2018年6月号ロータリーの友に、日本の誇りであ

る、米山記念奨学事業が、「ロータリーの理想とする

国際交流と親善」、そして「平和の維持」に大いに貢

献されてきたと言う記事が、横書き22ページから26

ぺージに掲載されております。 

 日本人として3人目の国際ロータリー会長に選出さ

れました、田中作次様は、国際ロータリーのテーマを

「奉仕を通じて平和を」と示され、会長在任中に世界

70か国以上を回られたそうです。 

ロータリーは真に平和に結びつく、素晴らしい組織で

あると改めて実感されたと言われております。 

ミャンマーでは、米山学友が集まりまして、昨年学

友会が誕生されたと言う事で、田中作次パストRI会長

委員会報告  

 
 

■ 斎藤 公司会員 お誕生祝い 

■ 藤堂  昇会員   〃 

■ 橋本かほる会員   〃 

 

■ 菊池 和彦会員 ご結婚記念 

■ 丹野 寿明会員   〃 

■ 水戸  恵会員   〃 

■ 飛田美佐子会員   〃 

ご結婚記念・お誕生祝い  

今月、誕生月・結婚月の皆様、お目出とうございます。これからもお元気で‥‥。 

３
回
目
の
米
山
記
念
奨
学

寄
付
マ
ル
チ
プ
ル
の
賞
状

を
受
け
取
る
中
里 

仁
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員
、
ご
協
力
に
感
謝
‼ 

タ
リ
ー
タ
に
六
月
分
の
お

小
遣
い
を
贈
呈
す
る
丹
野

寿
明
会
長
、
本
年
度
は
こ

れ
が
最
後
に
な
り
ま
す
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 は、そのことを聞いて、そのお祝いの気持ちを込めて

お届けされたそうです。ミャンマー米山学友会では、

寄付金を基金として、「田中作次奨学金」を設立され

たと言う事であります。学友会では、日本への留学を

目指して、日本語を学ぶ若者たちを支援しているそう

です。 

米山記念奨学事業は、日本独自のロータリー米山記

念奨学事業であります。 

2016～2017年度は、財団法人ロータリー米山記念奨学

会に対しまして、国内34地区ある中で、第2770地区が

寄付額第２位と言う事で有ります。事業創設から65

年、財団設立から50年を経て、実りの時を迎えており

ます。この事は日本のロータリーの誇りであり、米山

記念奨学事業は、ロータリーの理想とする国際交流と

親善に活動を続けて、財団設立50年を迎えて、事業の

あゆみを伝えるシリーズを、ロータリーの友2017年8

月号から2018年6月号まで連載されております。 

今一度、ロータリーの友に目を通して頂きまして、米山

記念奨学事業の活動に、ご理解を頂ければと思います。

以上報告を終わります。 

 

 

 

◆タリータ・マリーナ青少年交換学生卓話 

 皆さんこんにちは。フランスから８月11日に日本に

来た留学生のタリータです。私の住まいは東フランス

でスイスとイタリアはとても近いです。アルプスが

ヨーロッパで一番高い山脈です。中でもMont Blancは

有名です。山と湖が多く景色がとてもきれいです。夏

はハイキングと冬はスキーです。私たちはAnnecyの町

に湖の近くに家族5人で住んでいます。両親と弟2人で

す。家の庭で野菜を作っています。夏は作った野菜を

よく食べます。 

お母さんは高校の英語の先生で、お父さんは病院の仕

事をしています。 

弟は15歳と11歳です。今、私は岩槻高校の3年生です

が、フランスに帰るともう一度3年生になります。小

さい時から外国に行きたくて、3年前にインターネッ

トのブログを読んだり、Rotaryの事を見つけました。 

 私が日本に行きたかった理由は、日本がおもしろい

国だと思ったからです。文化や歴史がおもしろくてバ

ラエティに富んでいると思いました。日本語の発音も

好きです。漫画も読みました。映画も見ました。それ

で「あっ 日本に行ってみたい」と感じました。観光

ではなく日本で普通の生活をして見たかったです。そ

して、今、日本にいます。日本の生活を楽しんでいま

す。ありがとうございます。 

 

 

 

◆岩槻高等学校 タリータ担任教師  

 水石佐和子先生 

改めまして、こんにちは。

本日はこの様な機会を作っ

て頂き有難うございます。 

私はこの1年間タリータの担

任教師を務めさせて頂いて

おります水石佐和子と申し

ます。今現在タリータが岩槻高校に来てから10か月が

経ちますが、タリータはとても明るい良い生徒でお友

達とも仲良く、学生生活を楽しんでいる様子です。言

葉の方も難しい学習の内容に関しては、未だ理解が乏

しいのですが、その他の部活や学校生活では何も支障

が無く、皆と一緒に毎日を過ごしています。実は岩槻

高校には国際交流科が有り、中国、韓国、台湾、イギ

リス、フランス等々、様々な国から留学生を受け入れ

ています。現在はご承知の通り、稲山君がフランスに

行っており、間もなく帰国して立派に成長した姿が見

られるかと楽しみにしています。聞くところに寄りま

すと6月22日に日本に帰って来るそうです。本当に

ロータリーの皆様のお蔭で子供たちに素晴らしい体験

が出来ます事に感謝いたします。今後ともどうぞよろ

しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様ご挨拶  

本日のテーマ 青少年奉仕卓話  

岩槻高等学校、タリータ担任教師の水石佐

和子先生へ丹野寿明会長より、感謝のお

花のプレゼント、１年間有難うございます。 
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丹野 寿明  岩槻高校 水石先生、この度は大変お世

話になっております。タリータへのケ

アに心から感謝申し上げます。宜しく

お伝え願います。 

山崎 和雄  岩槻高校 水石先生、ようこそいらっ

しゃいました。いつもタリータがお世

話になっております。 

杉田 政男  連日の暑さに気を付けて下さい。岩槻

高校の先生、卓話有難うございます。 

(同趣旨)   遠藤 光治    萩原 秀咲 

       小宮  勇 

菊池 和彦  結婚祝い有難うございます。長続きす

る様、頑張ります。 

斎藤 公司  誕生日祝い有難うございます。 

加藤 哲男  結婚・誕生祝いの皆様、おめでとうご

ざいます。 

阿津澤 清  いよいよ今月で年度末という事です。

早い一年でした。 

清水 常三  青少年担当理事、藤田さんいつも大変

ご苦労様です。 

関口 裕美  彩り鮮やかな、冷たいおうどん、有難

うございます。しっかり頂きます。 

飛田美佐子  久しぶりに皆さんの顔が見られてうれ

しいです。 

中里  仁  梅、漬けました。 

橋本かほる  タリータ、いつも明るい笑顔を有難

う。 

加藤 和正   奥津 雅史   田中 徹夫 

飯淵 昭二   萩原 満久   増渕  明 

 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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ニコニコＢＯＸ・出席報告 

ニコニコBOX金額報告  

6/5合計 ３４，０００円 

今年度累計 １,１５３，５０８円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

本日  
免除2名 

32 
(2) 

21 
(2) 9 7 93.33% 

5/29修正 

免除2名 
32 
(2) 

21 
(2) 9 6 90.00% 

出席報告  

去る６月８日に、中里 仁会員、増渕 明会員、萩原満久

会員のお手伝いによる、慈恩寺小学校の生徒達がバケ

ツに１本苗を植えました。稲はこの秋には株を増やし立

派にお米を実らせ、生徒達自身で刈り取りを行い、お米

の収穫を致します。そして取れた米はご飯に炊いておに

ぎりにして食べます。豊作を願っています。 

中里 仁委員長初め皆さんご苦労様です。 


